



Primer encuentro de coros por la amistad llenará de música la Catedral de San Felipe este sábado

Este sábado 5 de julio a las 17:00 horas, la Catedral de San Felipe será escenario del Primer Encuentro Coral por la Amistad, actividad organizada por el Coro Polifónico Integral de la Universidad de Santiago de Chile (Usach). El evento reunirá a tres agrupaciones co-

rales y busca estrechar lazos musicales y culturales en el Valle del Aconcagua.

La sanfelipeña **Carolina Iturrieta**, integrante del coro organizador, comentó que esta presentación forma parte de una gira de extensión cultural que parte en San Felipe y continuará en Viña

• **Con la participación del coro Santiaguino Usach y dos coros aconcagüinos, el repertorio incluirá obras sacras, chilenas y latinoamericanas.-**

del Mar. «Nosotros organizamos un encuentro coral por la amistad. Lo del primer encuentro por la amistad, esperamos que para los próximos años se siga haciendo», afirmó Iturrieta.

En esta oportunidad, participarán junto al coro de la Usach el Primer Coro de Profesores de San Felipe y el Ensamble Vocal de Los Andes. Cada agrupación interpretará su propio repertorio y el evento culminará con un



Coro Polifónico Integral Usach.

canto masivo.

«Se termina con ese canto masivo de los tres coros juntos, que es el Canto por la Amistad de la Federación de Coros de Chile», explicó Carolina.

La propuesta musical del coro de la Usach se dividirá en tres bloques. «Vamos a comenzar con una parte sacra, después continuamos con repertorio chileno, donde vamos a tener música de Violeta Parra, Víctor Jara e Illapu, y terminamos con canciones latinoamericanas como Alma Llanera, Cumbias, merengues de Juan Luis Guerra, temas

peruanos muy conocidos», detalló Iturrieta.

El evento se desarrollará hasta las 18:30 horas, tras lo cual el coro capitano interpretará la misa en la misma catedral. «El padre nos pidió el agradecimiento a la comunidad y nos permitieron dar el espacio de la catedral, ofrecimos cantarle la misa al padre», añadió.

Iturrieta hizo un llamado a las familias de San Felipe a asistir a esta especial jornada musical. «Queremos venir a entregarle cariño a la ciudad porque le tenemos mucho cariño. Ya hemos ve-

nido cuatro veces con este coro y es la primera vez que nos vamos a presentar en la catedral, entonces igual es un escenario bastante importante para que la gente pueda apreciarlo».

Finalmente, destacó el apoyo del municipio local en la difusión del evento. «El Departamento de Cultura nos ha ayudado mucho a tener los contactos para la difusión radial y en prensa escrita. Incluso hoy fui a Cultura y me pegaron la ficha en varios lugares... en el terminal, y me han ayudado bastante», concluyó.



Este sábado 5 de junio realizará el Primer Encuentro Coral por la Amistad, actividad organizada por el Coro Polifónico Integral de la Universidad de Santiago de Chile (Usach).



Ensamble Vocal de Los Andes.



Coro de profesores de San Felipe.